

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA su adhesión al **"Segundo Encuentro de Familias LGBTIQ Entrerrianas y Diversidad"** organizado por la Subsecretaría de Derechos Humanos de Entre Ríos y Organizaciones Sociales a realizarse en la Ciudad de Concepción del Uruguay los días 6 y 7 de Octubre de 2018.

FUNDAMENTOS

Este proyecto de declaración de interés pretende continuar acompañando las iniciativas de un proceso social y legal que comienza a modificar las realidades de las familias en nuestro país y particularmente en nuestra provincia.

Comprender y fortalecer el concepto de familias diversas, implica un trabajo de fortalecimiento y reconocimiento permanente en las redes de sostén, institucionales, individuales y colectivas.

"...Las familias formadas por Lesbianas, Gais, Bisexuales, Travestis o Transexuales con hijas e hijos ya no son esa ínfima minoría invisible que existía previo a la aprobación de las Leyes de Matrimonio Igualitario, Identidad de Género y Técnicas de reproducción Asistida. Fueron estas normas la que nos permitieron conquistar, incluir y visibilizar a diferentes tipos de familias y a todo el colectivo LGBTIQ en sus múltiples realidades.

Este Segundo encuentro será llevado adelante por Organismos Estatales Provinciales; Municipales y las Organizaciones Sociales, como ser Las Capitanas, Familias Diversas de Entre Ríos y la liga LGBTIQ de las Provincias. Tendrá como objetivo trabajar algunos aspectos de proyectos específicos relacionados a salud, educación y capacitaciones.

Sabemos que las marcas del Patriarcado, conviven, se cuelan en las acciones cotidianas y no distingue de sexos, por ello se hace necesario bregar por espacios de diálogo, de actualización que nos permita marcar los rumbos y develar los interticios en donde se escapa la cultura patriarcal. Ese es nuestro gran desafío.

Considero que esta iniciativa es una oportunidad para garantizar la promoción permanente del Derecho Diversidad como política de Estado

Por los motivos antes expuestos solicito el acompañamiento de mis pares para la aprobación de la iniciativa.